

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München



München, 30.01.2017

ANTRAG

Stadtpolizei mit hoheitlichen Aufgaben zur Durchsetzung des Münchner Stadtrechts einführen

Der Oberbürgermeister setzt sich beim Bayerischen Innenminister dafür ein, das Bayerische Gemeindepolizeigesetz zu reformieren. Zielsetzung ist die mögliche Einführung einer bewaffneten Stadtpolizei mit hoheitlichen Aufgaben zur Erfüllung der Aufgaben aus dem Münchner Stadtrecht und zur Entlastung der Landespolizei.

Begründung:

Seit der letzten Gesetzesreformation im Jahr 2005 haben sich die Sicherheitslage und die gesellschaftliche Situation in Deutschland massiv verändert. Durch zusätzliche Aufgaben und extrem gestiegenen Arbeitsanfall ist die Polizei an ihrem Leistungslimit angekommen, Überstunden können kaum noch abgebaut werden und Aufgaben, die nicht akut und absolut notwendig sind, können mangels Personal kaum noch oder gar nicht mehr wahrgenommen werden.

Angekündigte Stellenmehrungen bei der Landespolizei haben eine Vorlaufzeit von mehreren Jahren.

Die geforderte Stadtpolizei könnte gezielt und effektiv Abhilfe bei Problemfeldern in der Münchner Stadtgesellschaft. Deshalb ist es nötig, anstelle eines bloßen kommunalen Ordnungsdienstes eine echte Stadtpolizei mit hoheitlichen Kompetenzen zu schaffen.

Initiative:

Mario Schmidbauer

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl

BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 207 98 • Fax: 089 / 233 – 207 70 • E-Mail: bayernpartei@muenchen.de